



# 新 壘

令和5年度学校だより No. 8  
校是 「自主 協力 向上」  
令和5年 6月16日(金)

“夢をもち、志高く”  
協力して みんなが  
高まろう

由利本荘市立本荘北中学校(電話 22-0321) <https://edu2.city.yurihonjo.lg.jp/honkita-jh/>

## 総体に向けての意気込み！

3年生にとっては最後の公式大会となる地区総体に向けて、15日(木)に壮行会を行いました。応援団長の正木善君のリーダーシップのもと、全校生徒が選手たちに力強いエールを送りました。各部キャプテンの、地区総体に向けての意気込みを紹介します。

### 野球部 佐藤 遥 菜

僕たち野球部は、全県大会出場、そして全県ベスト4を目標に、これまで頑張ってきました。今までお世話になった全ての人たちへの感謝の気持ちを忘れずにプレーします。そして必ず優勝してきます。応援よろしくお願いします。



### ソフトボール部 菅原 柚希菜

私たちソフトボール部は、日々の練習で自分達に何が必要なのかを考え、練習に励んできました。地区総体では、一人一人が声を出し、全県総体につながるようなよい試合をしてきます。応援よろしくお願いします。



### 女子卓球部 小川 菜津未

私たち女子卓球部は、県大会ベスト4という目標に向かって練習を頑張っています。一人一人が自分の課題克服に向けて、考えながらプレーすることを心がけています。今まで支えてくれた親、コーチ、先生に感謝をして、目標達成に向けて、まずは地区大会で優勝できるように頑張ります。



### 男子卓球部 安田 優 月

僕たち男子卓球部は、総体で県大会に出場することを目標に練習をしてきました。今まで様々な場所でお世話になってきたコーチや家族に対していい結果を伝えられるように頑張っています。



### サッカー部 新目 一 貴

僕たちサッカー部は、地区総体はもちろん県大会優勝を目指して、日々の練習を頑張ってきました。練習では、走り込みや基本などをやってきました。試合では、悔いが残らないように最後まで全力でプレーし、優勝してきます。



### 剣道部 稲葉 匠

僕たち剣道部は、この地区総体で優勝するために、技術だけでなく周りに気を配り、ゴミを拾う、くつをそろえるなど、日常生活でも当たり前のことを当たり前にできるように準備してきました。練習の成果をしっかりと出して、絶対に勝ちます。



### 男子ソフトテニス部 高橋 優 晟

僕たち男子ソフトテニス部は、総体に勝つためにサーブとレシーブのコース選択や、個人の長所と短所から個人に合ったプレースタイルの選択と見直しを行ってきました。総体では、どんなに辛い状況でも声を出して勢いをつくり、絶対に団体、個人ともに優勝してきます。



### 女子ソフトテニス部 矢口 沙 樹

私たち女子ソフトテニス部は、第一目標として「南中に勝つ」、そして「県大会に行く」ことを最終目標としてこれまで頑張ってきました。全員が全力を出し、悔いが残らない戦いができるように、最後までベストを尽くしたいです。応援よろしくお願いします。



### 柔道部 五十嵐 慧

僕たち柔道部は、人数の少ない中、県大会優勝を目指して練習をしてきました。個々がもっている技を全部出し切って、まず地区大会で優勝したいです。



### 男子バスケットボール部 畠山 月 音

男子バスケ部は、地区総体優勝、県大会上位進出を目標に練習を重ねてきました。試合では全力を尽くし、今まで学んできたことを出し切れるように頑張ります。



### 女子バスケットボール部 渡部 春 陽

私たち女子バスケットボール部は、勝つことを目標に練習をしてきました。苦手なところをたくさん練習し、できることを増やしてきました。どこのチームと対戦しても、私たちのプレーで最後まで走りきります。応援よろしくお願いします。



### バレーボール部 沼倉 史 佳

私たちバレー部は、サーブカットを中心に日々練習を頑張ってきました。自分たちの目標は決勝に行き、県総体に行くことです。プレーの課題はチーム、個人でたくさんありますが、悔いが残らないよう部員全員で精一杯頑張っています。



### 水泳部 齋藤 慎

僕たち水泳部員は、選手一人一人が個人の目標を掲げて、日々の練習に取り組んできました。大会では、自己ベストの更新を目指し、ライバル選手と競い合ってきます。0.01秒でもタイムが縮められるよう全力でレースに臨んできます。皆さんの応援よろしくお願いします。



## ディズニー・オン・アイス交流観覧

氷上のミュージカル「ディズニーオンアイス」が、7月6日からナイスアリーナで開催されます。本格公演開始に先駆け、本校生徒に「ショーの一部の観覧や演者たちとの交流」の場を提供していただくことになりました。6月21日（水）、午後からナイスアリーナに徒歩で移動し、約1時間程度観覧します。午後2時30分頃、ナイスアリーナで解散とします。安全に下校できるようご家庭でもご配慮をお願いいたします。